

COMMUNIQUE DE PRESSE

Cachan se mobilise HANDICAP : ACTIONS DE SENSIBILISATION DANS LES ECOLES



Crédit photo : M. Aumercier

Du 14 au 18 mai, la Ville organise une semaine de sensibilisation au handicap à destination des élèves de CM1 des écoles élémentaires de Cachan.

Pour la troisième année consécutive, la Mission Handicap de Cachan met en place des ateliers de sensibilisation au handicap à destination des 340 élèves de CM1 de la Ville. A l'origine, 2 classes pilotes participaient au projet. Désormais, ce sont toutes les classes de CM1 de la Ville qui prennent part à cette initiative, soit 14 classes et 340 élèves au total. Durant une semaine, les enfants sont sensibilisés au handicap moteur, visuel, auditif, ainsi qu'aux troubles cognitifs sous forme d'ateliers pratiques et informatiques.

Parcours en fauteuil roulant ou avec une canne, initiation à la langue des signes, les enfants pourront se mettre dans la peau de personnes en situation de handicap le temps d'une journée. L'objectif est de changer le regard des plus jeunes et de faire d'eux, de véritables ambassadeurs du handicap afin que chacun se sente citoyen quelle que soit sa situation de santé.

A l'issue de ces différents ateliers, chaque enfant repartira avec une mallette comprenant un jeu de cartes ainsi que divers supports informatiques sur le handicap.

Cette semaine de sensibilisation est organisée en partenariat avec l'Association des Paralysés de France (APF), l'Institution des Jeunes Sourds de Bourg la Reine, le Centre de Ressources Autisme d'Ile-de-France (CRAIF), les bibliothèques cachanaises, les services de la Ville et plusieurs bénévoles.

Semaine de sensibilisation au handicap : du 14 au 18 mai 2018

Gymnase La Plaine, 15 rue François Rude

Infos : 01.49.69.15.83

Contact presse – Amandine Taffoureau

01 49 69 69 99 / amandine.taffoureau@ville-cachan.fr